

DOI: 10.18572/2072-4314-2022-1-25-28

Публично-правовая ответственность должностных лиц в процедуре восстановления платежеспособности муниципального образования

Кузнецов Александр Сергеевич,
помощник адвоката адвокатского бюро «ПРАВЬ»
Адвокатской палаты Курской области
aleksandr.kuznetsoff1998@gmail.com

Вербина Оксана Леонидовна,
доцент кафедры гражданского права и процесса
Курского государственного университета,
кандидат исторических наук, доцент
verbinaox@yandex.ru

В рамках статьи авторы анализируют проблемы законодательного регулирования правового института временной финансовой администрации муниципального образования и ответственности его должностных лиц в процедуре восстановления платежеспособности муниципалитета. Формулируется вывод о противоречии привилегированного статуса и значительном ограничении ответственности муниципальных должностных лиц, соответствующих признакам контролирующего должника лиц, установленных в п. п. 1, 2 ст. 61.10 Закона о банкротстве. В ходе процедуры санации муниципального образования выдвигаются предложения по преодолению законодательных коллизий.

Ключевые слова: местное самоуправление, временная финансовая администрация, конкурсная способность, несостоятельность, процедура восстановления платежеспособности муниципального образования, ответственность должностных лиц.

Administrative Law Liability of Officials in the Procedure of Recovery of Solvency of a Municipal Entity

Aleksandr S. Kuznetsov
Associate Lawyer at PRAV Law Firm of the Kursk Region

Oksana L. Verbina
Associate Professor of the Department of Civil Law and Procedure
of the Kursk State University
PhD (History), Associate Professor

Within the framework of the article, the authors analyze the problems of legislative regulation of the legal institution of the temporary financial administration of a municipal formation and the responsibility of its officials in the procedure for restoring the solvency of the municipality. A conclusion is made about the contradiction of the privileged status and a significant limitation of the liability of municipal officials, corresponding to the characteristics of the persons controlling the debtor, established in paragraphs 1, 2 of Art. 61.10 of the Bankruptcy Law, in the course of the reorganization of the municipality, the constitutional principle of equality of property rights and legitimate interests of creditors and the insolvent debtor is put forward proposals to overcome legislative conflicts.

Keywords: local government, temporary financial administration, competitiveness, insolvency, procedure for restoring the solvency of a municipality, responsibility of officials.